

新年ごあいさつ

新年に寄せて

保護者会長 大宮 孝

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、保護者会活動に多く、ご協力を賜り、ありがとうございました。今年は、保護者会活動に多く、なご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございました。どうございました。

いよいよ本年4月30日をもつて「平成」が終わる年となるわけで、今から幕を開けます。正に節目、身体と心の両面の健康が欠かせません。

今年は亥年です。亥は、温かいご支援、ご協力をおり、翌5月1日から新元号に基づく新しい時代が始まります。今年も保護者の皆様の年となるわけで、今から

新年に寄せて

保護者会長 大宮 孝

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、保護者会活動に多く、なご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございました。どうございました。

いよいよ本年4月30日をもつて「平成」が終わる年となるわけで、今から幕を開けます。正に節目、身体と心の両面の健康が欠かせません。

今年は亥年です。亥は、温かいご支援、ご協力をおり、翌5月1日から新元号に基づく新しい時代が始まります。今年も保護者の皆様の年となるわけで、今から

星空散歩



埼玉県立加須
げんきプラザ主
催の「星空散歩」が、12月8
日、本校のプラネタリウム
や天体望遠鏡などを使
用し実施された。

埼玉県在住の親子32
名が参加し、「星座早
見盤の作製」「プラ
タリウムの見学」「屋
上での星空観察」の3
部構成で実施をした。

この日は「ウイルタネン
彗星」が明るくなり、観察
できるはずであったが、残
念ながら雲が多く観察でき
なかつた。しかし望遠鏡越
しに火星の写真を撮影でき
た参加者もいて、寒い夜空
の下、参加者からはあだな
かな笑顔を見ることが出来
た。

3年生を対象とした大学
入試センター試験に向けて
のセンター合宿が、12月10
日から14日までの5日間、
山梨県富士河口湖町のレイ
クホテル西湖にて実施され、
133名の生徒が参加した。
試験本番を想定し、予想
問題による模擬試験を繰り
返し、これまでの学習内容
と問題に沿う解法の定着を
図った。予め定められた時
間割に沿って各科目の試験
を展開し、回収された答案
はすぐに専用の機械で採点

いよいよ大詰め センター合宿

され、成績上位者は掲示に
て発表された。
また、空き時間には担任
による個別面談が行われ、
來たる入試の出願計画等が
精進を期待したい。

得点獲得に向けて、一層の
剣に受験勉強に取り組んだ。

セントラル試験本番への追
い込みと調整という目的を
達成することができた。

学・東洋大学・東京電機大
学・成城大

学・法政大

東京理科大

東京立大学・
学・青山学院

大学・学習院

大学・成城大

早稲田大学・
学・獨協大学・平成国際大

学・法政大

東京理科大

東京立大学・
学・東洋大学・東京電機大

大学・成城大

学・法政大

東京理科大

東京立大学・
学・獨協大学・平成国際大

学・法政大